
埼玉県川越県土整備事務所 殿 

 

9月 25日飯能所沢線工事説明会（第 2回）を受けての要望事項 

平成 28年 10月 5日 

所沢松が丘自治会 

会長 西郡 貢 

 

相手：県土：遠藤課長、松田技師 初雁：金子次長、藤生サブリーダ 

当方：西郡会長、松山副会長、鈴木理事、小林委員 

場所：川越県土整備事務所 会議室 10月 5日 9:30~11:00 

赤字は追加要望と回答内容 

 

 １）3-1工区に直接関わる沿線住民への具体的な説明を行うとの説明があったが時期が 

明確になっておらず、住民から不安の声が届いている  

    ⇒ 個別の説明ではなく、住民の不安を払しょくするために、急ぎ、現場を 

見ながらの説明会開催を要望します  

      （初雁さんの現場事務所利用の了解は得ている）  

回答）目標 10/15として行います。決まり次第連絡します。 

（10/6連絡あり、10/16に実施に決定） 

    ⇒ 3-1工区に限らず 3-2工区以降についても予算が取れた時点で議論の場を 

設けて頂きたい 

回答）了解した 

 

 

 ２）大型車両の通行に伴う具体的な安全対策が見えない 

    ① 市道の補修を約束してほしい  

回答）必要な補修は行う（尚、中央道路の設計交通量区分は N5（250~1000

台/日）であり、一般道としては強靭に作られており、強さに問題は

ないと考えている） 

中央道路の事前の振動・騒音の調査を「事業者」として、市に要請してほ

しい。その結果に基づき、必要な事前補修を行ってほしい。 

回答）振動・騒音の事前調査・事前補修を市と協議する 

② 学童、高齢者の安全対策として中央通りに即応式押ボタン信号機の設置を 

要求します（仮設でも良いので早期設置を望みます）  

       （１）水天宮下バス停交差点  （２）将軍塚バス停交差点  

    ③ 松が丘西交差点に歩行者用信号を設置して頂きたい  

    ④ 光蔵寺前の交差点の手前（松が丘西交差点側）に補助信号を設置してほしい  

    ⑤ 松が丘内の横断歩道白線の塗り直しをしてほしい（すでに市に提出済） 

回答）②~⑤については所沢警察署に伝える 

    ⑥ 3-1工区の工事終了後の安全対策を提示していただきたい 

      回答）ポールで閉鎖する。自治会からの要望があれば歩道のみ解放も可 

         ←自治会から「閉鎖」の情報を伝えるので「案内文」を頂きたい。 



  

 

 ３）３工区全体の信号機の位置については住民の声を反映することを約束してほしい。 

⇒いつまでに取りまとめて提出すればよいか  

 回答）警察が決めることなので約束はできないが要望については警察に伝える 

    要望の時期については 3-2工区説明会ができる段階と考える。 

    現時点では H17年の説明会通り２か所追加である 

    県としては警察の決定に沿って横断道の設計変更をすることになる。 

 

 

 ４）４工区の西武建設沿いの道路に歩道設置を要望します  

    ⇒西武建設との交渉を急ぎ進めてほしい  

 回答）市につたえる 

 

 

 ５）事業者としての今後の取り組み方針（全体のスケジュール感）を提示してほしい 

感想）県としては３工区・４工区について本気で進める気持ちであると感じた。 

 

 

 

 

議事録の受領について 

    県土：9/2と 9/25について、近々お送りする。 

       HPに掲載することを了解する 

 

 

 

（追加資料受領） 

   ・松が丘 1-88-1付近の道路かさ下げ計画写真 

   ・大型車の追加情報 

コンクリート二次製品搬入台数：１０t車×12台 

機械搬入・搬出台数：大型重機回送車 9台（内、2台は大型トレーラー）  


